

GEGEN RASSISMUS UND FÜR RESPEKT

BEI DER SOFTLINE GIBT ES KEINEN PLATZ FÜR RASSISMUS ODER DISKRIMINIERUNG!

In unserer Unternehmensgruppe arbeiten über 180 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus **über 16 Nationen** an sechs europäischen Standorten und mit Projekten in **über 17 Ländern** innerhalb und außerhalb Europas.

Die Softline Gruppe steht für gegenseitigen Respekt und Toleranz sowie gegen Diskriminierung jeglicher Art (Geschlecht, Alter, sexuelle Orientierung, Abstammung, Hautfarbe, körperliche Einschränkungen etc.).

Respekt ist einer der Werte, die uns in unserer täglichen Arbeit leiten. Die Geschehnisse der letzten Wochen sowohl in Deutschland, aber auch in anderen Ländern Europas, sind alarmierend. Radikalisierung, Rassismus, Diskriminierung und fehlender Respekt haben noch nie irgendwelche Probleme gelöst!

Wir positionieren uns daher heute deutlich für Menschlichkeit und Respekt und gegen Radikalisierung! Wir stehen für ein offenes und vielfältiges Deutschland und Europa! Wir sind gegen Rassismus und Diskriminierung.

AGAINST RACISM AND FOR RESPECT!

AT SOFTLINE THERE IS NO SPACE FOR RACISM OR DISCRIMINATION!

In our company group we have over 180 employees from **more than 16 nations** working at six European locations in projects in **over 17 countries** within and outside of Europe.

The Softline Group stands for mutual respect and tolerance as well as against discrimination of any kind (sex, age, sexual orientation, origin, skin color, disabilities etc.).

Respect is one of the values, which guides us in our daily work. The incidents in the past weeks in Germany as well as in other European countries are alarming! Radicalization, racism, discrimination and missing respect have never solved any problems!

Therefore we are positioning us clearly today for humanity and respect and against radicalization! We stand for an open and diverse Germany and Europe! We are against racism and discrimination.

The Softline Group Management Board



Martin



Dennis



Leo



Thorsten